

Proposición hecha ayer

000173018 0573

La casa de Andrés Sabella sería patrimonio cultural

El propósito que el legado y pertenencias del desaparecido poeta Andrés Sabella Gálvez se constituyan en patrimonio cultural de Antofagasta plantearon los integrantes de la Sociedad Teilhard de Chardin.

Dicha entidad que mantuvo un permanente contacto con el insigne escritor, hizo llegar a este Diario una carta consignando tal iniciativa.

La nota firmada por Sonia Buljan, Diana López y Victoria Fuentes, expresa:

"La Sociedad Teilhard de Chardin, entidad cultural permanentemente honrada con la presencia de Andrés Sabella, se permite presentar a Ud., una sugerencia que, estamos ciertos, expresará el sentir de la ciudad toda. Considerando el hecho que Andrés Sabella trascendió las agrupaciones de las cuales formó parte para llegar a convertirse en el símbolo unificador de la ciudad, es que proponemos que su legado y pertenencias pasen a ser Patrimonio Cultural de Antofagasta.

"Del mismo modo que los pueblos europeos sienten el orgullo de su Historia, dejando

intactos para la posteridad cada rincón y cada sitio que recuerde el paso de sus grandes hombres, así también, creemos que Antofagasta debe salvaguardar la casa que cobijó y que acunó los sueños de nuestro poeta. Casa que acogió a quien llegó a ella, especialmente, a los niños, maravillados de conocer a un poeta. Para las generaciones futuras, queremos el recuerdo de Andrés presente y vigente en este "lar amado", con su vieja máquina de escribir, sus libros ajados por el uso y llenos de manchas significativas; sus pinceles, sus fotos, el testimonio de tantos homenajes recibidos, sus recuerdos...

"Apelamos a la generosidad de su esposa Elba Emilia, de su hija María Eugenia, de su familia, de sus amigos, de las instituciones que él dignificó, para que todos juntos, haciendo un esfuerzo común, conservemos como valioso patrimonio de la ciudad la casa de Andrés. No nos cabe duda que él, desde las "Puertas del Alba", estará feliz y agradecido que su hogar siga abierto, para saciar el ansia de cultura y de palabras de los antofagastinos del mañana".

61 Mercurio, Antofagasta, 31-VIII-1989 p. 28

La Casa de Andrés Sabella sería patrimonio cultural [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Casa de Andrés Sabella sería patrimonio cultural [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile